

"Un profesor inspirador es el que vive con pasión y ama lo que hace"



Héctor Leal | Redacción Nacional

José Carlos Vázquez Parra, uno de los ganadores del Premio nacional al Profesor Inspirador, dijo que algo que lo caracteriza es su pasión por la docencia.

“Soy joven, energético, pero una de las cosas que tengo es que tengo mucha pasión, me encanta lo que hago. Me gusta mucho contagiar a los chicos y a las chicas ya que les digo ‘disfruten mucho la carrera y olvídense de los años que les falta para terminar la universidad’. Creo que todos tenemos que aportar y en mi caso aportó ese ánimo, esa energía, ese empuje y esa pasión”.

El profesor imparte clases en el Tec de Monterrey desde el 2014 en Guadalajara; además es coordinador regional de Ética de la Escuela de Humanidades y Educación Región Occidente.

El maestro da un consejo para lograr ser un profesor inspirador:

“Para mi el tip más importante que le puedo dar a un profesor es que se levante en las mañanas y se vea a un espejo, y si sonrío y se siente feliz por lo que va a hacer el resto del día, ya es un profesor inspirador.

“Ama lo que haces, no importa lo que sea, y te va a salir bien. Vive con pasión, eso siempre le he dicho a mis estudiantes, vivan con pasión, sean felices. Cada vez que viene un examen

porque se están acercando a lo que quieren”.

Las materias que imparte en Guadalajara son: Ética, Persona y Sociedad, así como Ética, Profesión y Ciudadanía.

Vázquez Parra, de 35 años de edad, es nayarita, pero hizo su vida en Puerto Vallarta.

“Hubo una ocasión que un alumno en Guadalajara me dice ‘Nos vemos en Vallarta’. Resulta que su papá es el otorrinolaringólogo de mis sobrinos y entró a mi clase porque ya le habían recomendado que entrara conmigo. Me pasa mucho que entran alumnos que resulta que me conocen o les han hablado de mi”.

Su toque humanitario se percibe en su trabajo; en sus cursos ha incluido certificaciones avaladas por la ONU (Organización de las Naciones Unidas) para temas como cambio climático, salud, urbanismo y niñez, así como temas de género.

Uno de sus logros es la publicación de su noveno libro “Responsabilidad Social Empresarial. Decisiones, Reflexiones y Casos de Éxito”.

Ascendió a **Nivel I en el Sistema Nacional de Investigadores** e recibió una invitación por el CONACYT como evaluador.

José Carlos está casado con Sergio Palomino Gámez, quien es especialista del Departamento de Industrias Creativas en el campus Guadalajara.

“Nos conocimos hace más de 3 años y aprovechando las modificaciones legales que se hicieron en la Zona Metropolitana con el gobierno actual, es que formalizamos nuestra relación casándonos en febrero de 2017”.

Una de sus pasiones son sus dos perritas adoptadas que pasea en el fraccionamiento donde vive.

José Carlos comentó que conforme vaya creciendo en años su sueño es seguir dando clases.

“Amo lo que hago y me gusta estar con los grupos de alumnos. Entonces lo que he dicho es que cuando me retire no quiero de dejar de dar clases”.

El Premio al Profesor Inspirador tiene como objetivo reconocer y estimular a los profesores que realizaron una labor docente de excelencia con sus alumnos durante el año inmediato anterior.